

Koramil 0824/17 Sumberbaru Karya Bakti TNI Bantu Pembangunan Masjid

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID

Mar 16, 2023 - 10:03



JEMBER - Dalam membantu percepatan Pembangunan Masjid Sabilillah Muhtadin Dusun Krajan Desa Rowotengah Kecamatan Sumberbaru Kabupaten Jember, Koramil 0824/17 Sumberbaru kerahkan personelnya untuk membantu percepatan pengerjaannya, melalui karya bakti



TNI.

Personel yang dilibatkan diantaranya 7 orang personel Koramil 0824/17 Sumberbaru dipimpin oleh Serma Tarmuji, perangkat desa Rowotengah, Masyarakat 47 orang.

Sasaran karya Bakti TNI adalah pengecoran lantai 2 masjid sekitar 18 meter persegi.

Salah satu warga Nur Mahmudi 43 tahun warga setempat saat kami wawancarai menyatakan bahwa pembangunan masjid ini menggunakan dana swadaya warga, karena saat puasa Ramadhan biasanya penuh dan tidak dapat menampung jamaah sholat tarawih. Sehingga warga sepakat dinaikkan menjadi 2 lantai.



Kita sangat bersyukur dengan kedatangan bapak-bapak anggota Koramil

Sumberbaru ini, sehingga pengerjaan pengecoran dapat dilakukan lebih cepat dari rencana.

Kita sangat berterima kasih atas kepedulian Koramil terhadap pembangunan ini, semoga semangat gotong royong kita semakin tinggi. Jelas Nur Mahmudi.

Danramil 0824/17 Sumberbaru Kapten Chb Aliyil Abror dalam wawancaranya pada Kamis 16/03/2023 menyatakan, bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari kepedulian kita TNI membantu Percepatan pembangunan Masjid Sabillah Muhtadin tersebut.

Sehingga pada Bulan Ramadhan nanti harapannya sudah mulai dapat digunakan untuk melaksanakan ibadah Sholat Tarawih. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya menyampaikan, apresiasinya kepada Koramil jajaran dalam melaksanakan Karya Bakti TNI membantu percepatan pembangunan masjid tersebut.



Disamping dalam memelihara budaya gotong royong masyarakat, hal ini tentunya menjadi penilaian tersendiri dari masyarakat, sehingga keberadaan kita di wilayah semakin mendapat simpati dari masyarakat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)